



La Fundación Cultural Miguel Hernández fue constituida el 13 de julio de 1994 para preservar el recuerdo y la memoria de la obra del universal poeta oriolano. Firmaron sus Estatutos, junto con los herederos legales del poeta, los representantes de la Generalitat Valenciana, Diputación Provincial de Alicante y los ayuntamientos de Alicante, Elche y Orihuela.



En la actualidad está integrada por la Generalitat Valenciana, Diputación Provincial de Alicante, ayuntamientos de Orihuela, Cox y Alicante, Universidad Miguel Hernández, Universidad de Alicante y Caja Mediterráneo.

Centro de estudios hernandianos